

BUEN DESCANSO

Es difícil despedir a alguien tan querido como el Gato, Edgardo González Forges, me tocó verlo por la FAU desde que ingresé a estudiar a ella, era quién siempre te ayudaba a resolver algún problema, de aquellos domésticos de la FAU, salas cerradas, objetos perdidos, elementos para las entregas, tantas cosas que uno no sabía a quien pedir pero él amablemente te las conseguía.

Poco tiempo después de egresar, volví a la FAU, esta vez en otra etapa de mi vida, ya van 10 años de ese regreso, y siempre fuiste un gran apoyo para las cosas que hicimos como Extensión, quisiste la FAU como todos, te molestaste con ella como todos, pero le seguías entregando tu cariño.

Me dio gusto que a pesar de todo lo que entregaste a la FAU, tu familia te reconoce como una persona que estuvo siempre presente, por lo que me queda darte las gracias infinitas por todas las veces que nos ayudaste a poder hacer mejor nuestro trabajo. Quisiera despedirme de otra forma, y espero que podamos darte esa despedida como corresponde cuando todo esto acabe.

Solo me queda decir que la nueva realidad no será igual cuando volvamos y reconocer que no todos pudimos regresar, que esta pandemia nos golpeó a todos y todas; golpes fuertes cuando se llevan a una persona tan cercana para todos los que compartimos contigo en la gran familia de la FAU.

Gracias y que tengas un buen descanso.

Claudio Castro Ansieta
Coordinador de Extensión
Dirección de Extensión FAU